

Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

160 m²

Réf. 06204

1 090 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BORDEAUX - 1ÈRE LIGNE JARDIN PUBLIC - APPARTEMENT 160M² - ASCENSEUR - SUBLIME ADRESSE! Situé au 2ème étage avec ascenseur d'un bel immeuble en pierre de taille et au sein de l'une des plus belles adresses du Jardin Public, en première ligne sur le Parc, orienté SUD avec vue plongeante et dégagée de par ses 4 grandes fenêtres dans le jardin, bel appartement bourgeois à rénover d'une surface de 160m². Il se compose : d'une entrée, d'une salle à manger en ronde, d'un beau et vaste salon orienté plein Sud en enfilade, de 3 chambres et 3 salles d'eau, nombreux espaces de stockage. Une cave saine ...

Located on the 2nd floor with an elevator in a beautiful freestone building and in one of the most beautiful addresses in the Public Garden, on the front line of the Park, facing SOUTH with a plunging and unobstructed view from its 4 large windows in the garden, beautiful bourgeois apartment to renovate with a surface area of 160m². It consists of: an entrance, a dining room, a beautiful and large living room facing south in a row, 4 bedrooms and 3 bathrooms, numerous storage spaces. A healthy cellar of 6m² completes this very beautiful ensemble. Small condominium with low charges, beautiful ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

